

Pour diffusion immédiate
Le 19 juin 2013

Cure de rajeunissement pour le pont suspendu de Ross River

WHITEHORSE — La ministre des Services aux collectivités, M^{me} Elaine Taylor, a annoncé aujourd’hui que des travaux de réfection seront effectués cet été sur le pont suspendu de Ross River, en raison de sa valeur patrimoniale.

« Nous sommes conscients de l’importance de ce pont sur les plans historique et pratique pour les résidents de Ross River, ainsi que de sa valeur en tant qu’attrait touristique », a indiqué M^{me} Taylor.

Le pont, qui est âgé de 70 ans et qui enjambe la rivière Pelly, a été construit au milieu des années 1940 dans le cadre du projet de construction du pipeline Canol. Par suite d’une évaluation structurale effectuée en août dernier, des responsables du ministère ont rencontré les membres du Conseil Dena de Ross River et fermé le pont en attendant que les réparations soient faites.

Le plan prévoit de réparer ou de remplacer les différentes sections du tablier du pont, les glissières de sécurité, l’armature et les escaliers. De plus, on resserrera et on consolidera les suspentes et les câbles de renforcement. Des travaux d’ingénierie seront effectués cet été afin de régler les derniers détails.

La réfection du pont, dont le coût s’élève à 1,1 million de dollars, devrait être terminée d’ici la fin de l’année.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Bonnie Venton Ross
Communications
Services aux collectivités
867-393-6907
bonnie.ventonross@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-159

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.